

sábado 12 de enero de 2013

## **LA CASA MUSEO ZENOBIA JUAN RAMÓN JIMÉNEZ ACOGE UNA EXPOSICIÓN DE ABRAHAM CUÉLLAR**

Hasta el próximo 5 de Febrero permanecerá abierta al público en la Casa Museo Zenobia Juan Ramón Jiménez de Moguer, la exposición de pinturas “Aproximaciones Goldberg”, del pinto y poeta moguerense Abraham Cuellar Cruz. Con esta exposición, compuesta por 20 cuadros, la Fundación Zenobia Juan Ramón Jiménez comienza las actividades de este año 2013 en el que se cumplen los 55 años de la creación de la Casa Museo Zenobia Juan Ramón Jiménez. El edificio donde se encuentra ubicada la Casa Museo, restaurada por la familia Jiménez en el año 1885, data del Siglo XVIII. Su creación como Casa Museo, posible gracias al acuerdo unánime del Ayuntamiento de Moguer y la Diputación de Huelva, previo consentimiento del matrimonio Jiménez, se remonta al año 1956, año de la concesión del Nobel al poeta moguerense.

La Casa Museo Zenobia Juan Ramón Jiménez, cuya conservación actual depende de la Fundación del mismo nombre, es uno de los lugares más visitados de la provincia de Huelva, ya que en ella transcurrió casi toda la infancia y la juventud del poeta.

La exposición “Aproximaciones Goldberg”, podrá visitarse hasta el 5 de Febrero en horario de 10,00 a 14,00; y de 17,00 a 20,00 Horas, de martes a domingo.